



ロータリー:
変化をもたらす

WEEKLY REPORT ROTARY CLUB OF hakusanishikawa

ガバナー方針:「クラブのカラーを出そう」 クラブターゲット:「事業を点から線そして面へ」

白山石川ロータリークラブ

2018年3月8日 No.777

会長:多田 茂 幹事:川下英和

クラブ会報委員長:中島青子 副委員長:山内 隆 委員 中西良彦・西田良治・小路昌弘・松田和仁・木村俊夫

事務局/白山市西新町 159-2 松任産業会館4階 TEL076-274-2907 FAX076-274-2908

Mail:info@hakusanishikawa-rc.jp HP://www.hakusanishikawa-rc.jp

◆お客様の紹介と交換留学生の紹介

株式会社 Kuroco. 代表取締役 高田 竜也(たかだ たつや)様

2017~2018 受入交換留学生  エマ・ソーラさん



◆会長挨拶

皆さんこんばんは。今日は平昌オリンピックで銅メダルを取ったカーリングのLS北見チームの仕事につながる事が載っていたのでご紹介したいと思います。

■「そだねー」が言えないビジネスパーソン

彼女たちが人気者になった理由の1つは、にじみ出るような感じの良さ。チーム創設者の本橋麻里さんが掲げたスローガン「キープスマイル、ステイポジティブ」がこれを醸し出しているのでしょう。そのスローガンが、試合中に交わすすべての会話に浸透しているのです。

スマイルをキープするためには、まずポジティブなメンタルを保つことが必要。その点、彼女たちが発する言葉は、「OK!」「ナイス!」「うん」「そだねー」などのポジティブワードで占められています。全員がいかなるときもポジティブワードを発することでチームに笑顔をもたらし、難しい局面でも実力を発揮しやすいリラックスした状態をつくり出しているのです。「いかに同意・賛同のフレーズが大切か」がわかると思います。

■チームワークを保つうえでの約束事

「ストーンを投げる人が主役」「ブラシではなくスイーパーは脇役」というイメージがあります。しかし、実際のところスイーパーは、「良いショットをさらに良いものにする」「悪いショットを最小限にとどめる」重要な立場。メンバーは、互いの立場を尊重し、感謝の言葉をはっきりと伝えられる大人のチームであり、だからチームワークで相手より優位に立てるのでしょう。

会社でもポジティブワードや感謝の言葉を使っていきたいと思います。

今日もよろしく願いいたします。

◆表彰の伝達 (小柳 委員長)

第10回米山功労クラブ 感謝状 多田 茂



◆幹事報告 (池元 ことみ 副幹事)

◎3/5 ガバナー事務所: 国際ロータリー第2610地区米山記念奨学会学友会第13回定期総会及び新規奨学生歓迎会開催のご案内が届く

日時: 2018年6月16日 (土)

会場: Cafe&Dining BRIDGE

地区R米山記念奨学会委員会 委員長 小柳会員、委員 小路会員、顧問 福田会員、奨学生カウンセラー 山本会員 宛

◎3/5 白山ロータリークラブ: 第5回大村智先生講演会実行委員会開催のご案内が届く

日時: 平成30年3月9日 (金) 午後1時30分

場所: 白山ロータリークラブ事務局

◎3/6 富山南RC事務局: 2018-19年度のための「地区研修・協議会」開催のご案内とご登録のお願いが届く

開催日時: 2018年4月22日 (日)

開催場所: 富山県民会館

出席対象者: 次期 [会長・幹事・会計・理事・役員・各委員長]、入会3年未満の会員

◎3/7 ガバナー事務所: 国際ロータリー第2610地区・第2650地区 米山記念奨学会学友会共同事業「第1回みんなの交流会」ご案内 が届く

日時: 2018年5月26日 (土) 10時~5月27日 (日) 12時

会場: あわら温泉 青雲閣 集合

地区R米山記念奨学会委員会 委員長 小柳会員、顧問 福田会員、委員 小路会員、奨学生カウンセラー 山内会員 宛



◆プログラム 卓話

講師 株式会社 Kuroco. 代表取締役 高田 竜也 様

演題 『地域社会の黒子としての Kuroco.』

※詳しくは当クラブホームページ活動記録でご視聴ください。



◆出席報告 (木村 俊夫 委員長)

●出席率：81.81 % ●出席者：26 名 / 37 名

●出席補填：1名 ●出席免除：2名

●メーキャップ：2 名

3/6：白山ロータリークラブ 五十嵐 隆介, 松田 和仁



◆ニコニコボックスの発表 (茶谷 捷治委員長)

本日合計 7,500 円 今年度累計 542,500 円

氏名	メッセージ
多田 茂 会長	高田様、卓話ありがとうございました。CCZ フェスティバルの文字を見て、若い時を思い出しました。
池元 ことみ 副幹事	(株)kuroco. 代表取締役 高田竜也様、今日は卓話ありがとうございました。第 777 回例会です。何となく嬉しいです。何かありそう？
竹田 佳一	ようこそ高田さん、楽しい卓話ありがとうございました。
野澤 誠治	高田君、卓話ありがとうございました。(待ってるよ〜)意味深…
小柳 善裕	恵真空(エマ ソーラ)と東尋坊と恐竜博物館へ行ってきました。ついでに越前ガニも食べてきました。カニの季節も終わりです。 米山記念奨学会への寄付ありがとうございました。
武藤 一彦	こんばんは。今日も春の嵐でしたが、穏やかでした。インフルエンザも下火です。春ですね。 高田さん、卓話ありがとうございました。黒子の色々なご苦労伝わりました。
小路 昌弘	先週の例会をお休みし、ジャパンテント友好訪問団としてミャンマーに行ってきました。留学生として日本で学んだOB・OGが頑張っている姿に大いに刺激を受けてきました。